

**PANDANGAN TOKOH ORGANISASI MASYARAKAT ISLAM KOTA
PALEMBANG TERHADAP PEMANFAATAN LIMBAH PLASTIK UNTUK
PERALATAN MAKAN DAN MINUM**



Oleh :

LAZUARDI RAIHAN ABINERI

NIM : 1930104117

PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH

PALEMBANG

2023

ABSTRAK

Limbah Plastik merupakan salah satu masalah besar yang ada dalam masyarakat, setiap hari masyarakat menghasilkan Limbah Plastik. Maka dari itu, masyarakat terkadang mengeluhkan masalah tersebut, sebab kadangkala masyarakat terganggu akibat dari Limbah Plastik yang tercemar. Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana Pandangan Tokoh Organisasi masyarakat Islam Tentang Pengelolaan Limbah Plastik Di Kota Palembang Menjadi Peralatan Makan dan Minum, Pengelolaan Limbah Plastik untuk Peralatan Makan dan Minum dalam Fatwa Lembaga MUI, Nahdhatul Ulama dan Muhammadiyah tentang Hukum Membuang Sampah Secara Sembarangan. Ketiga hukum tersebut sama-sama mengeluarkan fatwa Haram bagi masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, karena akan menimbulkan kerusakan lingkungan sekitar masyarakat. Akan tetapi dalam Pengelolaan Limbah Plastik Itu di Perbolehkan asal dengan ketentuan dari hukum hukum tersebut Dari pembahasan dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa (1) ketentuan mengenai hukum Pengelolaan Limbah Plastik menurut pandangan Tokoh Organisasi Masyarakat Islam Kota Palembang terdapat Kesamaan Pendapat. Pendapat yang Pemberbolehkan namun dengan pertimbangan di Hilangkan Najis Pada Limbah Plastik tersebut. dan yang membolehkan dengan pertimbangan secara ilmu pengetahuan modern dibuktikan bahwa Limbah Plastik harus sesuai standar SOP LPPOM MUI yaitu bahan bakunya *Polypropylene* (PP) bukan berasal dari sesuatu yang di nash'kan keharamannya oleh Al-Qur'an (2) Tipologi pemikiran yang sesuai terdapat dua pemetaan tipologi pemikiran, yaitu tipologi pemikiran Islam tradisional yang berpegang teguh pada sumber tradisi yang telah mapan yang berusaha melebarkan penerimaan tradisi pada khulafa' al-rasidin sampai pada Salaf al-Salih, sehingga bisa menerima kitab-kitab klasik sebagai bahan rujukan. Dan tipologi pemikiran Islam modernis yaitu pemikiran yang menekankan kepada dimensi rasional serta pembaharuan pemikiran Islam sesuai dengan situasi dan kondisi di era modern

Kata Kunci : Limbah Plastik, Pengelolaan, Pandangan Tokoh organisasi masyarakat Islam

DAFTAR PUSTAKA

A. Al-Qur'an dan Al- Hadist

B. Buku Buku

Sugiyono, 2006, *Statistika Untuk Penelitian*, CV. Alfabeta, Bandung.

Narimawati, Umi, 2008, *Metode Penelitian Kualitatif dan Kuantitatif: Teori dan Aplikasi*, Agung Media, Bandung.

Abduh, M. Natsir, *Ilmu dan Rekayasa Lingkungan*, (Makasar : , SAH Media, 2018)

Abbas, Ahmad Sudirman, *Qawa'id Fiqhiyyah dalam Perspektif Fiqih*, (Jakarta : Radar Jaya Offset, 2016), Cet. Ke-2

Abdillah, Abu, Ibnu Majah,(Beirut : *Dar Ihya' Al-Kotb Al- Arabiyah*), Juz 2 Agung, I Gusti Ngurah dkk, *Teori Ekonomi Mikro (Suatu Analisis Produksi Terapan)*, (Jakarta : PT Rajagrafindo Persada, 2008)

Ahmadi, Fahmi Muhammad. dan Jaenal Aripin, *Metode Penelitian Hukum*, (Jakarta : Lembaga Penelitian UIN Syarif Hidayatullah 2010)

Arfa, Faisal Ananda. dan Watni Marpaung, *Metode Penelitian Hukum Islam*, (Jakarta : Pranadamedia Grup 2016)

Amando, *Mikel Sanksi Membuang Sampah Sembarangan Menurut Hukum Islam dan Peraturan Daerah, Jurusan Perbandingan Mazhab dan Hukum, Fakultas Syariah dan Hukum*, Univeristas Islam Negeri Raden Fatah Palembang pada tahun 2017.

Amin, Ma'ruf dkk, *Himpunan Fatwa Majelis Ulama Indonesia Sejak 1975*, (Jakarta : Erlangga, 2011)

Al-Hartsi, Jaribah bin Ahmad, *Al-Fiqh Al-Iqtishadi Li Amiril Mukminin Umar Ibnu Khaththab*, Asmuni Solihan Zamakhsyari, *Fikih Ekonomi Umar bin AlKhathab*, (Jakarta : Khalifa, 2010)

Al Arif, Nur Rianto dan Euis Amalia, *Teori Mikroekonomi (Suatu Perbandingan Ekonomi Islam dan Ekonomi Konvensional)*, (Jakarta : Kencana, 2010)

Abela T.A. 2013. *Follow the Rs: Reduce, Replace, Reuse, Recycle, Recover, Refuse and Reject, Rethink. Envirocities eMagazine* : 9-10 Arico, Z. dan S. Jayanthi. 2017.

Pengolahan Limbah Plastik Menjadi Produk Kreatif Sebagai Peningkatan Ekonomi Masyarakat Pesisir. Jurnal Pengabdian Masyarakat 1 (1): 1-2. Arikunto, S. 2007.

Manajemen Penelitian. Jakarta: Rineka Cipta. _____ 2013. *Prosedur Penelitian*. Jakarta: Rineka Cipta.

Belia, B., T. 2013. *Fashion And Style Handbook*. Cetakan Pertama. Yogyakarta: Benteng Pustaka.

Al-Mubarakfuri, Syaikh Shafiyurrahman, Al-Misbaahul Muniir fii Tahdziibi Tafsiiri Ibni Katsir, *Penerjemah Tim Pustaka Ibnu Katsir, Shahih Ibnu Katsir* Jilid 9, (Jakarta: Pustaka Ibnu Katsir, 2017),

Cet ke-16

Praja, Juhaya S. Ilmu *Uşul Fiqih*. Bandung: CV Pustaka Setia Cet Ke-15, 2015.

Qardha>wi, Syekh Muhammad Yusuf. *Halal dan Haram dalam Islam*. Terj: HM. Mu'ammal Hamidy. Surabaya: PT Bina Ilmu, 1980.

------. *Halal dan Haram dalam Islam*. Solo: ERA INTERMEDIA, 2003.

Qodir, Abdul. *Jejak Pembaharuan Pemikiran Islam Di Indonesia*. Bandung: CV Pustaka Setia, 2005.

Qodir, Zuly. *Pembaharuan Pemikiran Islam: Wacana Dan Aksi Islam Indonesia*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2006.

Sohari dan Ahmad Sanusi, *Uşul Fiqh*, Jakarta: PT Raja Grafindo, Cet Ke-2, 2017.

C. Jurnal, Skripsi, Website

Cinta Adinda Sikumbang, “*Daur ulang limbah plastik menjadi tas belanja*”, Tugas akhir Fakultas Teknik, Universitas Negeri Semarang.

Yuneke, V. 2016. *Penerapan Prinsip 3r (Reduce, Reuse, Recycle) Dalam Pengelolaan Sampah Sebagai Upaya Pengendalian Pencemaran Lingkungan Di Kabupaten Bantul*. Naskah Publikasi. Yogyakarta: Universitas Atma Jaya Yogyakarta

Rahmawati madanih, “*Indonesia Darurat Limbah Plastik*”, Fakultas ilmu Sosial dan Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

<https://muslim.or.id/45009-hukum-memanfaatkan-benda-najis-untuk-tujuan-tertentu.html> (13 Desember 2022)

Hendy Suryana, “*pengembangan model daur ulang plastik dalam jaringan sistem reverse logistik* ”, r Fakultas Teknik, Universitas surya kencana.

Reni Eka Putri, “*TRANSAKSI JUAL BELI SAMPAH PERSPEKTIF HUKUM ISLAM (Studi Kasus Bank Sampah Lembak (BSL) Kelurahan Pasar Padang Ulak Tanding, Kecamatan Padang Ulak Tanding, Kabupaten Rejang Lebong*”, Tugas akhir Fakultas Syariah, INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) BENGKULU.

Safari, Nurul Syafiqah Mohd. *Hukum Menggunakan Benda Najis Dalam Pengobatan Menurut Ibn Taimiyya>h Dan Yusuf Al-Qardha>wi*, Skripsi. Palembang: UIN Raden Patah Palembang. 2017.

Lutfi Nur Rofi'ah .Pandangan Ulama Kabupaten Ponogoro tentang Penggunaan Plasma Darah, Skripsi.IAIN Ponogoro. 2020.